
Zugegeben, es ist wohl die Textstelle im Roman, die einer Reportage am ähnlichsten ist. 

Mich haben die Tatsachen über über die PACO-Droge echt fasziniert, deswegen bin da wohl so sachlich ran
gegangen. 

Ich bin der Meinung, dass ein sachlicher Teil dem Roman nicht schadet. 
Aber ich noch am Anfang   meiner Schriftsteller Karriere und man lernt jeden Tag was neues dazu.

Danke für die Kritik.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Paco fürs Volk. -Buchausschnitt
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